

ПРОЕКТНАЯ ЗАЯВКА

Название проекта: «Актальный зал в наших мечтах»

Место реализации проекта: ГУ «Жлобинский социальный пансионат «Дубрава»

Срок реализации: 2 месяца

Информация о заявителе:

Наименование организации	ГУ «Жлобинский социальный пансионат «Дубрава»
Год основания	1978
Адрес	247249ул. Лесная, 1Б, Хальч, Жлобинский р-н, Гомельская обл., Беларусь
Телефон, факс E-mail:	+375 2334 387 31 xalch.di@ktzsz-gomel.gov.by
Уполномоченное лицо (должность, контактный телефон)	Синеокова Ольга Ивановна, директор +375 44 715 3200
Контактное лицо (ответственное за проект)	Фамина Вера Павловна телефон: +375 29 205 65 24 E-mail: xalch.di@ktzsz-gomel.gov.by

Основные направления деятельности организации: в ГУ «Жлобинский социальный пансионат «Дубрава» проживает 357 недееспособных граждан, в основном это инвалиды I и II группы.

Актальный зал в пансионате является многофункциональным пространством, обеспечивающим широкий спектр культурно-досуговых, оздоровительных и организационных мероприятий, направленных на повышение качества жизни проживающих в пансионате граждан.

Проведение концертных программ, танцевальных вечеров, киносеансов, релаксационных и психологических тренингов, встреч с волонтерами – это лишь малая часть мероприятий, организовывавшихся в актовом зале.

Финансирование:

	Объем финансирования (в долларах США)	Примечания
Сумма запрашиваемых средств	1900	
Софинансирование	-	
Общая сумма	1900	

Обоснование проекта:

Многие проживающие пансионата с радостью и энтузиазмом участвуют в творческих, познавательных и развлекательных программах. Они неоднократно занимали призовые места в областных и районных творческих конкурсах.

Актальный зал всегда был местом, где проживающие могли отвлечься от повседневных забот, пообщаться, приобщиться к культурной жизни пансионата.

Культурно-досуговые мероприятия в актовом зале – это источник радости и положительных эмоций в их нелегкой жизни. Лишить их этой возможности было бы настоящей трагедией. Однако, имеющаяся в пансионате, не позволяет на должном уровне оказывать им вышеуказанные услуги.

Реализация данного проекта позволит не только существенно повысить качество и разнообразие культурно-досуговой деятельности в пансионате, но и обеспечит качественную подготовку проживающих для участия в творческих конкурсах на разных уровнях (региональных, областных, республиканских).

Целевая группа проекта:

Проживающие в пансионате граждане.

Цель проекта: Оснащение актового зала пансионата современным мультимедийным, звуковым и сценическим оборудованием для проведения на высоком уровне культурно-массовых мероприятий, творческих занятий и досуговых программ для проживающих.

Задачи проекта:

1. Приобрести и установить следующее оборудование:
 - Акустическая система (колонки, микрофоны)
 - Проекционное оборудование (проектор, экран, HDMI-коммутация)
 - Светотехническое оборудование (сценические софиты, прожекторы, пульт управления, диско-шар)
2. Провести пусконаладочные работы, обучение персонала правилам эксплуатации.
3. Разработать регламент использования технического оснащения актового зала.

Описание мероприятий в рамках реализации проекта:

1. Разработка технического задания и проектно-сметной документации
2. Закупка и доставка необходимого оборудования
3. Монтаж, подключение и настройка нового оборудования
4. Обучение персонала правилам эксплуатации
5. Тестирование и ввод оборудования в эксплуатацию
6. Разработка регламента использования технического оснащения

Ожидаемые результаты реализации проекта:

- Создание современной и функциональной технической базы для проведения культурно-досуговых мероприятий в актовом зале.
- Повышение качества и зрелищности культурно-массовых программ, творческих выступлений и досуговых занятий для проживающих граждан.
- Улучшение условий для проведения развлекательных, образовательных и реабилитационных мероприятий.
- Повышение вовлеченности и удовлетворенности проживающих граждан в культурной жизни пансионата.
- Расширение возможностей для применения информационных технологий в культурно-досуговой деятельности.

The title of the project: " The assembly hall in our dreams "

The place of the implementation of the project: State institution "Zhlobin social boarding house "Dubrava"

The implementation period: 2 months

The information about the applicant:

Name of the company	State institution "Zhlobin social boarding house "Dubrava"
Year of foundation	1978
Address	247249 1B, Lesnayast., Khalch, Zhlobin district, Gomel region, Belarus
Phone, fax E-mail:	+375 2334 387 31 xalch.di@ktzsz-gomel.gov.by
Authorized person (position, contact phone number)	the director Sineokova Olga Ivanovna +375 44 715 3200
Contact person (responsible for the project)	Famina Vera Pavlovna Phone number: +375 29 205 65 24 E-mail: xalch.di@ktzsz-gomel.gov.by

The main activities of the organization: 357 incapacitated citizens live in the State Institution "Zhlobin Social Boarding House "Dubrava", mainly disabled people of groups I and II.

The assembly hall in the boarding house is a multifunctional space that provides a wide range of cultural, leisure, health and organizational events aimed at improving the quality of life of citizens living in the boarding house.

Concert programs, dance evenings, film screenings, relaxation and psychological trainings, meetings with volunteers - this is only a small part of the events organized in the assembly hall.

Financing:

	Amount of financing (in US dollars)	Notes
Amount of funds requested	1900	
Co-financing	-	
Total amount	1900	

Justification of the project:

Many residents of the boarding house participate in creative, educational and entertainment programs with joy and enthusiasm. They have repeatedly won prizes in regional and district creative competitions.

The assembly hall has always been a place where residents could escape from everyday worries, communicate, and join the cultural life of the boarding house.

Cultural and leisure activities in the assembly hall are a source of joy and positive emotions in their difficult lives. Depriving them of this opportunity would be a real tragedy. However, the boarding house does not have the necessary equipment to provide them with the above services at the proper level.

The implementation of this project will not only significantly improve the quality and diversity of cultural and leisure activities in the boarding house, but will also ensure high-quality preparation of residents for participation in creative competitions at various levels (regional, regional, national).

The target group of the project:

Bedridden and disabled residents of the boarding house.

The aim of the project:

Equipping the boarding house assembly hall with modern multimedia, sound and stage equipment to conduct high-level cultural events, creative activities and leisure programs for residents.

The tasks of the project:

1. Purchase and install the following equipment:
 - Acoustic system (speakers, microphones)
 - Projection equipment (projector, screen, HDMI switching)
 - Lighting equipment (stage spotlights, spotlights, control panel, disco ball)
2. Carry out commissioning work, train personnel in operating rules.
3. Develop regulations for the use of technical equipment in the assembly hall.

The description of activities within the realization of the project:

1. Development of technical specifications and design and estimate documentation
2. Purchase and delivery of necessary equipment
3. Installation, connection and adjustment of new equipment
4. Personnel training in operating rules
5. Testing and commissioning of equipment
6. Development of regulations for the use of technical equipment

The expected results of the project realization:

- Creation of a modern and functional technical base for holding cultural and leisure events in the assembly hall.
- Improving the quality and entertainment of cultural and mass programs, creative performances and leisure activities for residents.
- Improving the conditions for holding entertainment, educational and rehabilitation events.

- Increasing the involvement and satisfaction of residents in the cultural life of the boarding house.
- Expanding the possibilities for the use of information technology in cultural and leisure activities.